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　異例の書面総会でしたが、総会が成立して活動・
会計報告、新年度活動計画、役員体制を決定する
ことができました。
　「できることをできるときに」をモットーにし
た活動に、増加する花隈の皆さんの参加をしてい
ただけるようにと「会則の改正」をはかりました
が、改正要件を満たしませんでした。
　マンションと自治会活動の取組み普及の働きと
して、自治会での議決権や徴収会費の見直しが課

題とされていますので、皆さんの参加していただ
きやすい自治会運営をこれからもめざします。
　役員会だけではなく気軽にボランティア参加し
ていただけるようにしてまいります。
残念ながら、コロナによる行事開催は難しい状況
ですが「ラジオ体操」は会場に工夫をして開催い
たします。
　お月見や天文観測なども、皆さんのご協力をい
ただきながら開催を検討します。
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書面で令和２年度定時総会を開催しました。

困難な状況ですが、
近助の力を育める
活動をすすめます！

花隈自治会長
福島 龍一

　初夏の風が吹く日々ですが、花隈の町の皆様は
元気にお過ごしでしょうか。
　今年度から花隈自治会の会長を任されることに
なりました福島龍一です。
　今年はコロナウイルスの影響で、学校は休校、
繁華街は人が集まらない対策が執られています、
いわゆる三密（密集・密閉・密着）を避ける。花

隈においてもいつ何処かで、誰かがコ
ロナにウイルスにかかるかわかりませ
ん。個々の方々が細心の注意を払うし
か対処のしようはないでしょう。
　先月、前会長の濵野勲氏が急逝さ

れ、またつい先日亡くなられ
た長寿会会長の岸本彰氏も自
治会はもちろん、子ども会か
らふれまちの活動にとって大
きな損失です。このお二人の後押しと自治会の役
員、ボランティアの方々の協力と、そして会員の
皆様の声援により花隈の町を前会長が目指してい
た「安全・安心な住みよい町、住んで良かった町」
プラス「私たちの子ども達。孫達が住みたい町」
になる事を目指して頑張って行こうと思います。
　これからも花隈自治会に対しまして、ご支援・
ご協力を頂きますようよろしくお願い致します。
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